



Achtung, Kamera! Hochschule Aalen kommt im Fernsehen

Regio TV und SWR berichten über die Technische Redaktion und explorhino

09.01.2017 | Ein Fernsehteam von Regio TV Schwaben war an der Hochschule Aalen zu Gast: Gedreht wurde ein Beitrag über das Sieger-Team des 10. Tanner Hochschulwettbewerbs für Technische Dokumentation. Laila Weiland, Carsten Burdack, Denise Brinkel und Pascal Spintzyck, die an der Hochschule Aalen Technische Redaktion studieren, überzeugten die Jury mit einer ganz besonderen Broschüre. Grund genug für das Lokalfernsehen, diese mal genauer in Augenschein zu nehmen - und sich erklären zu lassen, was die Inhalte des speziellen Studienangebots „Technische Redaktion“ sind. Anschauen kann man sich den Fernsehbeitrag am Dienstag, 10. Januar, um 18 Uhr (alle halbe Stunde wiederholend) auf Regio TV Schwaben.

Link zum Fernsehbeitrag (ab 10:10): [Journal Schwaben, 10.1.2017](#)

Auch bei explorhino, der Werkstatt junger Forscher an der Hochschule Aalen, schaute ein Fernsehteam für die SWR-Sendung „Landesschau Mobil“ hinter die Kulissen: „Landesschau Mobil“-Reporterin Sonja Faber-Schrecklein stellt den Zuschauern des SWR-Fernsehens in Baden-Württemberg besondere Facetten von Aalen vor. In fünf Einzelenisoden wird die Stadt von Montag, 9. bis Freitag, 13. Januar, präsentiert (jeweils 18.45 Uhr bis 19.30 Uhr). Darunter ist auch ein Beitrag über explorhino. Ob Schnupperkurs zum Löten im Grundlagenlabor, Workshop zum Thema Magnete oder kleiner Chemieführerschein - die Zuschauer bekommen einen Einblick in die Arbeit der Werkstatt junger Forscher an der Hochschule. Gesendet wird der explorhino-Beitrag am Montag, 09. Januar, innerhalb der Landesschau von 18.45 bis 19.30 Uhr. Wer die Einzelenisoden rund um Aalen unter der Woche verpasst, hat am Samstag, 14. Januar 2017, die Chance, eine Zusammenfassung zu sehen. Außerdem sind die Beiträge auch online abrufbar:

<https://swrmediathek.de/player.htm?show=6b7b01f0-d69a-11e6-a5fb-005056a10824>

<https://www.regio-tv.de/regionen/schwaben.html>